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СЛОВО КОММУНИСТА - ВЕРНОЕ СЛОВО! ВЫ ХОТИТЕ ЕГО СЛЫШАТЬ?
ВЫПИСЫВАЙТЕ, ПОКУПАЙТЕ И ЧИТАЙТЕ ГАЗЕТУ ОБКОМА КПРФ

ИНДЕКС ПОДПИСКИ П5607

С ПРАЗДНИКОМ, НАШИ ЛЮБИМЫЕ!
Милые, дорогие наши женщины!
Примите самые тёплые поздравления в связи с Меж-

дународным женским днем 8 марта!
Для нас наши женщины - это воплощение красо-

ты, пример неутомимых тружениц и любящих сердец. 
Мы всегда помним о вашей особой миссии на земле – 
дарить жизнь, создавать домашний уют, воспитывать 
детей, созидать и очаровывать. 

Отрадно осознавать особую роль нашей страны 
в вопросах защиты прав и интересов женщин. СССР 
совершил настоящую революцию в отношении к мате-
ринству и детству. Наша Советская Родина первой 
признала право женщины на достойную оплату труда и 
гарантированный отдых, предоставила ей возможность 
голосовать и избираться на выборах. 

Советское государство сделало всемирно известны-
ми имена ученых Магдалины Покровской и Натальи Бех-
теревой, передовиков производства Паши Ангелиной 
и Маруси Виноградовой, политиков Александры Кол-
лонтай и Екатерины Фурцевой, космонавтов Валентины 
Терешковой и Светланы Савицкой.

Советские девчонки были глубоко благодарны 
Отчизне и в суровый час шли ради неё на боевой и тру-

довой подвиг. В годы Великой Отечественной женщины 
отправлялись на фронт, трудились на заводах и в госпи-
талях, обороняли Москву, Ленинград и Сталинград, 
освобождали Курск и Орёл, Белгород и Севастополь, 
Минск и Киев. Тысячи советских людей вдохновила на 
подвиг восемнадцатилетняя Зоя Космодемьянская. Вы 
– наши отважные подруги – и сегодня смело встали на 
борьбу с неонацизмом.

Милые наши женщины, любить вас – это настоя-
щее счастье и большая ответственность. С вами, наши 
дорогие мамы и дочери, жены и сёстры связаны самые 
нежные чувства и самые светлые воспоминания. Как 
никто другой, вы умеете вдохновлять и поддерживать, 
побуждать к новым открытиям и свершениям. Спасибо 
вам за ваше внимание и заботу!

В этот замечательный день особенно хочется поже-
лать вам безмерного счастья, мира и благополучия, теп-
ла и радостных улыбок!

Пусть всё невозможное станет для вас возможным, а 
жизнь будет полна добрых новостей и приятных событий!

С уважением,
Геннадий ЗЮГАНОВ

28 февраля, предваряя пленарное 
заседание Госдумы, перед журна-
листами выступил Председатель ЦК 
КПРФ, руководитель фракции КПРФ в 
Госдуме Г.А. Зюганов.

В воскресных передачах я еще раз 
внимательно прослушал ключевые пози-
ции, с которыми Президент выступил в 
своем Послании. Затем Владимир Влади-
мирович ярко выступил на 200-тысячном 
митинге-концерте, который проходил в 
Лужниках.

Президент особо выделил идею о 
том, что Запад требует геополитическо-
го поражения России. Он сказал, что 
это означает поражение Русского мира, 
распад российского государства и рас-
членение нашего многонационального 
народа. Это абсолютно неприемлемо ни 
с какой точки зрения.

Я разделяю эту оценку. Я настаиваю 
на том, чтобы и Правительство, и Совет 
безопасности, и Государственная Дума, 
и Совет Федерации отреагировали долж-
ным образом на Послание Президента.

В Послании прозвучали верные 
оценки военно-политической операции, 
в том числе санкций Запада, которых 
набралось уже 15 тысяч. Мы посчитали, 
что уже 7,5 тысяч только санкциониро-
ванных юрлиц и физических лиц. Ничего 
подобного в истории других государств 
не было. Но мы удержались, мы устояли.

Надо прекрасно понимать, что теперь 
готовится весеннее наступление. Если 

также облегченно будут относиться к 
этому те, кто обязан принимать срочные 
меры, то я боюсь, что нас постигнет еще 
одна неудача.

Я как человек военный, обязан преду-
предить, что должной подготовки в ряде 
подразделений (в том числе и промыш-
ленных подразделений) я не наблюдаю.

Наша команда проехала от Курска до 
Херсона. Наши руководители побывали 
на всех главных объектах, которые там 
восстанавливают. Мы все делаем для 
поддержки бойцов, которые верой и 
правдой служат своей державе, защища-
ют Русский мир на передовой.  

Мы отправили туда 105-й гуманитар-
ный конвой. Отправили все необходимое. 
17 тысяч тонн. И каждый день принимаем 
и помогаем детям, которые приезжают 
оттуда. Теперь они учатся настоящему 
патриотизму и интернационализму. Рань-
ше детей их учили по соровским учеб-
никам. Сорос подготовил два миллиона 
учебников, в которых со второго класса 
прививалась ненависть к Русскому миру, 
к нам, как к нации, к нашему государству, 
и к нашей советской истории. Это недо-
пустимо. Требуется усиленная работа 
всех подразделений.

Обращаюсь к министерству обо-
роны. К министру Шойгу. К начальнику 
генерального штаба. Реально оцените 
то, что там происходит! Мне непонятно, 
почему с Запада на Украину везут эше-
лонами снаряды к боевой линии? Почему 
не перекроют  каналы поступления этих 

боезарядов на  фронт? Почему не при-
нимаются меры, несмотря на то, что все 
красные линии нашим геополитическим 
противником давно перейдены?

Они даже взорвали Крымский мост, 
ремонтируем его уже полгода. Но пути, 
по которым на Украину везут оружие и 
танки, по-прежнему функционируют.

Почему до сих пор функционирует 
вся информационно-пропагандистская 
система, которая работает против наших 
войск и против населения Украины? 

Почему не усилены мощности, которые 
доносили бы правду до украинского 
населения? Украинское население не 
понимает до конца, что их взяли в плен. 
Нацисты и бандеровцы во главе с аме-
риканцами, цэрэушниками используют 
ВСУ, как армию наемников, которых 
науськивают против нашей страны.

Считаю, что войну надо вести настоя-
щим образом.

Продолжение на стр.2
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С 1941 по 1943 годы территория Староосколького городского округа, как и 
вся Белгородчина, находилась под оккупацией фашистов. 

Из письма депутата Государственной 
Думы Сергея Гаврилова в прокуратуру 
Белгородской области:

«В настоящее время прокуратура 
Белгородской области ведет форми-
рование доказательственной базы по 
установлению юридического факта пре-
ступлений, совершенных на территории 
региона в годы Великой Отечественной 
войны 1941-1943 гг. немецко-фашист-
скими захватчиками.

На протяжении нескольких лет при 
моей поддержке в Воронежской и 
Белгородской областях реализуется 
общественно-патриотический проект 
«Подвиг народа», целью которого явля-
ется увековечение памяти оказывавших 
сопротивление врагу и погибших от 
рук нацистских оккупационных вла-
стей мирных жителей в годы Великой 
Отечественной войны. По инициативе 
историка Н.С. Сапелкина были собраны 
архивные материалы, подтверждающие 
обстоятельства запредельной бесчело-
вечности и абсолютной безнравствен-
ности нацистских оккупантов.

До административно-территориаль-
ной реформы 1954 г. ряд муниципаль-
ных районов нынешней Белгородской 
области входил в состав Воронежской 
области. Поэтому первичные документы 
по расследованию злодеяний немецко-
фашистских захватчиков находятся на 
хранении в фондах Государственного 
архива Воронежской области.

Эти документы изучены участниками 
проекта «Подвиг народа». Мы с готов-
ностью предоставим указанные доку-
менты, содержащие, в том числе имена 
свидетелей преступлений, информацию 
о местах совершения преступлений».

С открытием архивных документов 
появилась возможность сбора доку-
ментов о геноциде со стороны немецко-
фашистских захватчиков в отношении 
гражданского населения Советского 
Союза в период Великой Отечественной 
войны. В некоторых регионах нашей 
страны (Новгородской, Псковской, 
Ростовской, Орловской, Брянской, 
Ленинградской областях, Ставрополь-
ском и Краснодарском краях, Санкт-
Петербурге, Крыму) уже прошли судеб-
ные процессы по признанию действий 
оккупантов на наших территориях воен-
ными преступлениями и преступлениями 
против человечества, геноцидом славян 
и иных народностей. 

В Белгородской области также 
ведется эта работа при активной под-
держке депутата Государственной 
Думы Сергея Гаврилова. Депутат под-
черкивает: «Злодеяния фашистов в годы 
Великой Отечественной войны против 
мирного населения Белгородской обла-
сти должны быть признаны геноцидом».

В последний день февраля в Старо-
оскольком краеведческом музее про-
шла встреча председателя БРОО «Союз 
советский офицеров» Ивана Галактио-
нова, его заместителя Елены Чунихиной, 
сотрудников и гостей музея. Встречу 
неравнодушных жителей региона, стре-
мящихся сохранить память о простых 
людях, выстоявших в сложнейших усло-
виях военного времени, организовали 
коммунисты-старооскольцы Наталья 
Панова и Эдуард Журналёв.

Заместитель директора по научной 
работе Елена Андрусенко рассказала об 
истории музея, о работе по сохранению 
и систематизации документов, воспоми-

наний очевидцев периода оккупации и 
освобождения Старооскольского райо-
на от гитлеровцев. Работники музея про-
делали немалую работу, чтобы собрать, 
систематизировать большое количество 
копий документов, касающихся гено-
цида в отношении старооскольцев. Эти 
документы помогут дальнейшей реали-
зации проекта «Подвиг народа».

Особое звучание встрече в музее 
придало выступление старооскольского 
поэта и прозаика Константина Бори-
совича Трофимова, принадлежащего 
к поколению детей войны. Несколько 
экземпляров книг ветерана стали бес-
ценным подарком присутствующим.

В мероприятии также принял уча-
стие председатель Белгородской реги-
ональной общественной организации 
«Историко-патриотическое объедине-

ние «Поиск» Иван Андреев. Иван Ива-
нович познакомил участников встречи с 
результатами поисковой работы старо-
оскольцев и проблемами, возникающи-
ми в процессе раскопок, установления 
данных советских бойцов, их переза-
хоронения, поиска родных и близких 
погибших воинов.

Иван Галактионов и Иван Андреев 
договорились о дальнейшем сотруд-
ничестве, обсудили возможность про-
ведения совместных мероприятий для 
молодежи, направленных на сохранение 
исторической памяти. Встреча завер-
шилась экскурсией по залам музея, в 
котором в эти дни широко представле-
ны экспозиции, посвященные 80-летию 
освобождения Старого Оскола.

Пресс-служба БРО КПРФ

Начало на стр.1

Мы только что отметили 23 февра-
ля. Ленин совершил Великий Октябрь. 
Уже через два месяца он столкнулся с 
тем, что банкиры Лондона, Парижа и 
Нью-Йорка, собравшись, приговори-
ли Советскую страну и разделили ее 
на сферы влияния. У Ленина тогда еще 
не было армии. Он обратился ко всей 
стране с лозунгом: «Социалистическое 
отечество в опасности!». В итоге сфор-
мировалась четырехмиллионная армия. 
Около 86 тысяч царских офицеров слу-
жили рабоче-крестьянской Армии. К 
офицерам были приставлены комиссары. 
Они проводили свою работу безупречно. 
Поэтому мы победили интервентов  из 14 
государств. Вышвырнули интервентов 
из всех портов: англичан, американцев, 
японцев, французов и всех остальных. 
Затем мы стали строить великую Совет-
скую державу.

Но с первого дня банкиры и их обслу-
га объявили нам войну. И эта война не 
прекращалась ни на один день. Не про-
шло и полгода после мая 1945 года, как 
Черчилль в Фултоне нам объявил новую 
войну. Когда они создали ядерное ору-
жие, они подготовили план молниенос-
ной войны против СССР. Холодная война 
уже давно переросла в горячую войну. 
Теперь бьемся даже врукопашную.

Благодаря советской эпохе, благо-
даря полной мобилизации науки и обра-
зования, гениальным трудам и усилиям 
Генералиссимуса Сталина и академика 
Курчатова мы ликвидировали технологи-
ческий разрыв между США и СССР. Кур-
чатов в 57 лет ушел из жизни. Он шесть 
лет не был ни одного дня в отпуске. Он 
награжден Ленинской премией, четырь-
мя Сталинскими премиями, Курчатов 
был трижды Герой Советского Союза. Он 
похоронен на Красной площади рядом с 

Королевым. Эти гении обеспечили нашу 
безопасность. А у нас до сих пор нет 
гарантии, что пятая колонна снова не 
придет на Красную площадь завешивать 
Мавзолей Ленина фанерками.

Пятая колонна в начале СВО вроде 
бы прижала хвост и уши, а теперь она 
осмелела. Включаю «Соловьев Life». И 
что слышу? Возмущаются и военные, и 
эксперты. Почему они возмущаются? 
Открываю «Независимую газету» с пере-
довицей Константина Ремчукова. Он 
перечеркивает все послание Президента 
и выступает, как американская дудка. 
Скажите, как такое вообще возможно в 
условиях войны?

Если собираемся торговать и догова-
риваться – это одно, а если собираемся 
защищать Русский мир, то мы должны 
понять, что у нас нет права на поражение. 
Вот это каждый должен понять, незави-
симо какой он партии принадлежит. Нам 
объявили войну на уничтожение. Под-
чинили этой цели военно-промышленные 
комплексы 40 государств, нагнули всю 
Европу и выстроились в ряд.

Я хочу также обратиться к нашим 
спецслужбам. У вас взорвали три трубы 
потока. Вы теперь знаете, кто взрывал. 
Они сами об этом написали. Байден офи-
циально заявил, что этот поток не будет 
больше работать. Известно, что послед-
нюю кнопку нажали норвежцы. Так рядом 
же проложен норвежский трубопровод в 
Польшу. Почему он до сих пор работает?

Я сам трижды служил в Армии. Я 
знаю, что такое война. Я знаю, что такое 
разведка и спецслужбы. Почему прослу-
шав Послание Президента, не было обе-
спечено то, что необходимо для фронта и  
нашей Победы?

Президент блестяще заявил, что надо 
убрать болонскую систему. Болонская 
система и ЕГЭ уничтожают все, что свя-
зано с патриотическим воспитанием, 

нашей историей, культурой. Поэтому 
давайте пригласим министра образова-
ния в Госдуму. Выслушаем его, что он 
намереваются дальше делать?

Почему в вузах до сих пор не прово-
дится политинформация?

Необходимо поддержать ребят, кото-
рые там сражаются. А это требует другой 
информационной политики. Требуется 
мобилизация всех сил и ресурсов.

Мы должны собраться на совет и 
выяснить, на каком основании из стра-
ны вывезли 261 миллиард долларов в 
прошлом году? Давайте разберемся, 
кто вывел из страны эти деньги? Поче-
му наша олигархия не хочет помогать 
стране? Собрал совет Белоусов. Я потом 
посмотрел протокол. Собрались боль-
шие тузы. У них на счетах 81 триллион. 
Нормальные налоги даже не платят, при 
этом не дали 250 миллиардов, чтобы 
залатать дырку в бюджете. Дети войны 
сидят впроголодь. Девятый год стра-
на нищает. Каким образом они хотят 
добиться сплоченности?

Надо попросить Мишустина. Пусть 
положит на стол этому олигархату 
доклад, который был распространен в 
Давосе. Американские и западные бан-
киры официально внесли предложение 
в нынешних условиях поднять им налоги 
еще на 50%. Они меньше 30% нигде не 
платят. Почему наш олигархат никак не 
реагирует? Там их уже обобрали, и здесь 
их разденут до нитки. Поэтому задача 
стоит максимальной сплоченности. Но 
сплоченность возможна на хорошей 
идее. Идеи патриотизма и спасения 
нашей государственности – великие 
идеи.

Китайцы подставили нам плечо в 
эту трудную минуту. Ван И встретился 
с немцами, французами, итальянцами 
и даже с украинским министром. Затем 
приехал к нам. Подробно проинформи-

ровал и Патрушева, и Лаврова. И встре-
тился с нашим Президентом. Сейчас Си 
Цзиньпин приедет к нам для того, чтобы 
выстроить правильную политику. Эти 12 
пунктов, которые внесли китайцы для 
мирного урегулирования конфликта, тре-
буют обстоятельного обсуждения, вни-
мательного рассмотрения, поддержки. 
Но во всех столицах мира должны пони-
мать. И в Азии, и в Африке, и в Латинской 
Америке. Американцы хотят продолжать 
свое колониальное господство, они всем 
хотят выкрутить мозги и руки.

Вас не устраивал прошлый колони-
ализм?! Новый колониализм, который 
выстраивает США, будет хуже гитле-
ровских концлагерей. Хуже по своему 
содержанию и характеру.

Поэтому давайте сплачиваться, объ-
единяться, останавливать нацизм, кото-
рый зарождается. Кстати, они же вскор-
мили Гитлера. И после этого коричневая 
бацилла распространилась по всей Евро-
пе. А потом они развязали войну.

А сейчас наступил момент истины, 
который требует максимальной моби-
лизации всех сил и ресурсов. Мы пред-
ложили программу развития, бюджет 
развития в 45 триллионов, три реальные 
программы. Сейчас все министры приез-
жают и выступают в Госдуму. Мы настаи-
ваем на том, чтобы Мишустин отчитался, 
как можно скорее. Вчера на 23 марта 
согласовали.

Мы все сделаем для того, чтобы 
наша программа лежала на столе у всех 
министров. Но в ответ на послание Пре-
зидента, который требует максимально 
отмобилизовать граждан, дополнитель-
но требуется внутренняя сплоченность 
и политическая воля. Без смелости и 
политической воли еще никто победы не 
одерживал.

Пресс-служба ЦК КПРФ

Г.А. Зюганов: «Войну надо вести настоящим образом»Г.А. Зюганов: «Войну надо вести настоящим образом»

Злодеяния фашистов против мирного населения Злодеяния фашистов против мирного населения 
должны в годы ВОВ быть признаны геноцидомдолжны в годы ВОВ быть признаны геноцидом
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Белгородские комсомольцы продол-
жают оказывать поддержку военнос-
лужащим РФ на территории Белго-
родской области и в зоне СВО.

В нынешнее время Белгородская 
область является особенным регио-
ном в связи с большой протяженно-
стью линии соприкосновения региона 

с Украиной. Поэтому комсомольская 
деятельность в течение года во многом 
направлена на поддержку военнослу-
жащих Вооружённых сил Российской 
Федерации. После очередного обра-
щения военнослужащих об оказании 
помощи в сборе и доставке необходи-
мых для деятельности военных предме-
тов, Белгородские комсомольцы вновь 

доставили в район Сватово (ЛНР) печи 
«буржуйки», окопные свечи, медика-
менты, стропильные носилки, бензопи-
лы и другие необходимые вещи.

Первый заместитель ЦКРК ЛКСМ РФ 
Денис Пшеничный собственноручно изго-
товил печи «буржуйки» для солдат. Вме-
сте с рабочими по цеху он вырезал соот-
ветствующие комплектующие из метала 
и сварил печи на совесть, получилось 
не хуже дорогих фабричных аналогов. С 
учётом небольших габаритов устройства, 
эти печи теперь дают достаточное коли-
чество тепла для прогревания военных 
палаток, блиндажей и окопов.

- Оказывать поддержку нашим воен-
нослужащим необходимо. Всегда при-
езжая к солдатам в части, особенно в 
точки «за ленточкой», гуманитарку от 
КПРФ приветливо и радостно встречают 
солдаты из разных регионов нашей стра-
ны. Приезжают к ним не многие, так как 
из-за не благоприятной военной обста-
новки гуманитарный маршрут бывает 
не безопасным, но мы с комсомольцами 
стараемся приезжать часто и передавать 
ребятам всё из рук в руки - отметила 
член ЦК ЛКСМ РФ Екатерина Долгова.

Также Белгородские комсомольцы 

помогают на лесозаготовках для нужд 
армии. Вместе с десятками белгородцев 
«валят лес», загружают шестиметровые 
брёвна для окопов в военные «Уралы», 
заготавливают дрова для обогрева.

После официального объявления 
о создании территориальной обороны 
Белгородской области, коммунисты и 
комсомольцы вступили в ряды ополче-
ния, получили форму и экипировку, про-
ходят обучение на специальных поли-
гонах. Для проведения теоретических 
занятий участников территориальной 
обороны Обком КПРФ предоставляет 
партийные помещения. 

Пресс-служба БРО ЛКСМ РФ

«Бессмысленно продлевать зерновую 
сделку без гарантий для России» 

Председатель Комитета Госдумы по 
вопросам собственности, земельным 
и имущественным отношениям Сергей 
Гаврилов (фракция «КПРФ») заявил: «В 
конце прошлого года нами был принят 
закон, который дополнил пакет анти-
санкционных мер положением о раз-
блокировке и осуществлении страховых 
платежей зарубежным страховым ком-
паниям при поставке зерна и удобрений. 

Это было необходимо для поддержки 
отечественных производителей сель-
хозпродукции и удобрений, а также для 
обеспечения их правовой защиты. Нами 
были приняты законодательные меры по 
разблокировке страхования зерновой 
сделки России, Турции, Украины для осу-
ществления экспорта зерна и удобрений, 
согласно которым действовавший запрет 
на заключение сделок с иностранными 

страховщиками, перестраховщиками из 
недружественных стран был снят. Это 
была часть контрсанкций. Для страхо-
вых организаций и брокеров счета рос-
сийских банков были заблокированы, и 
невозможно было начать расчёты.

Эти меры были необходимы для 
предотвращения усугубления проблемы 
голода в беднейших странах, отказа от 
дискриминации в сфере экспорта зерна 
и удобрений, для обеспечения равнопра-
вия российских экспортеров. 

Я считаю, что в нынешних условиях 
зерновая сделка не может быть продле-
на в текущем статусе. До середины мар-
та должны быть решены вопросы при-
менения четких механизмов страхования 
наших интересов, доставки зерна в голо-
дающие страны, вопросы разблокировки 
счетов российских банков с госучастием 
для обеспечения расчётов по экспорту 
зерна и минеральных удобрений. 

Не только без гарантий, но и без 

решения этих вопросов продление зерно-
вой сделки бессмысленно. Сложившаяся 
ситуация приведет к серьезным рискам 
— резкому увеличению издержек для 
российской стороны. В целях реализа-
ции зерновой сделки для экспорта, в том 
числе украинского, зерна можно было бы 
задействовать порты Азовского моря». 

«Преодоление кризиса в первую 
очередь зависит от экономического 

суверенитета страны»

Совершенно понятно, что норма-
лизация жизни россиян и преодоление 
кризиса в первую очередь зависит от 
состояния производственного ком-
плекса, от укрепления экономического 
суверенитета нашей страны. Так счита-
ет Председатель Комитета Госдумы по 
вопросам собственности, земельным и 
имущественным отношениям, депутат от 
КПРФ Сергей Гаврилов.

Главными антикризисными мерами 
должны стать восстановление реального 
государственного контроля над стра-
тегическими отраслями экономики, над 
добывающей промышленностью, вне-
дрение системы планирования развития 

народного хозяйства. Лишь тогда удаст-
ся обеспечить народу достойную жизнь, 
вывести Россию на путь устойчивого 
развития. Уход из-под власти доллара, 
укрепление и развитие отношений с 
Китаем, Ираном, Белоруссией и не толь-
ко, правильная позиция по отношению к 
«зерновой сделке».

Сергей Гаврилов считает: «Одной из 
основных задач этого года является не 
просто смена торговых партнеров, уход 
с Запада на Восток. Это может улучшить 
ситуацию, но ненадолго. Реально укре-
пить позиции возможно только тогда, ког-
да мы выстроим свою науку, образование, 
промышленность. Для этого необходимо 
восстановить контроль над стратегиче-
скими отраслями, такими, как добыча 
нефти, газа, руды. Над сталелитейной 
промышленностью, машиностроением, 
авиационным судостроением, космонав-
тикой. В этих сферам глубоко пустили 
свои щупальцы, как раньше мы их назы-
вали, западные партнеры. Сейчас хорошо 
понятно, что большая часть из них не про-
сто преследовала свои узкокорыстные 
интересы, но и откровенно враждебные».

Пресс-служба БРО КПРФ

Депутатская хроникаДепутатская хроника

Работа комсомольцев в тылуРабота комсомольцев в тылу

Ровно 70 лет назад – 5 марта 1953 года – скончался Иосиф Виссарионович 
Сталин. Его личность по сей день вызывает бурные дискуссии, но тогда, в 
1953-м, эта смерть стала настоящим шоком и трагедией для подавляющего 
большинства советских людей. Лишь восемь лет прошло с окончания Великой 
Отечественной войны, нарастало противостояние с бывшими союзниками, и 
многие опасались за хрупкий мир. «Как мы будем жить?», «И что теперь?»,  - 
такими вопросами задавались люди, не сумевшие сдержать слез после ново-
сти, озвученной по радио и через уличные громкоговорители…

Масштаб личности. 
На дворе был 1953 год, прошло всего 

восемь лет с окончания Великой Отече-
ственной войны. СССР закрепил за собой 
статус сверхдержавы, обзавелся ядерным 
потенциалом. Образование Восточноев-
ропейского блока социалистических стран 
показало, что распространение левых 
идей по всему земному шару – реальность, 
а не утопия. Сталин был символом побед 
и глобальных изменений. В большинстве 
советских семей к нему относились как к 
спасителю и безоговорочному лидеру. 

Будущий народный артист России 
Василий Бочкарев, который застал в 
школе новость о смерти лидера страны 
вспоминает: «В учительской педаго-
ги плакали, кто-то рыдал. И был один 
вопрос: «Как нам жить дальше? Как мы 
будем без отца?» … В момент все оси-
ротели. Воспоминания настолько яркие, 
что я до сих пор помню тот запах вале-
рьянки, который стоял по всем коридо-
рам и кабинетам школы…»

Очевидцы вспоминают: «Я была еще 
ребенком, шести лет от роду и мало что 
понимала. Но такого количества людей 
никогда не видела. Огромные толпы с 
черными повязками, у всех траурные 
лица. Я видела, как мама плакала, а отец 
обсуждал с прохожими, как страна будет 
жить дальше. Больше всего боялись, что 
опять начнется война».

Символ страны. 
Сейчас сложно осознать масштаб 

личности Иосифа Сталина, который 
сложился в сознании жителей Совет-
ского Союза, так как он был не просто 
человеком, а символом Великой Побе-
ды. «Смерть Сталина вызвала у совет-
ских людей боль, сравнимую разве что 
с чувствами после смерти Ленина в 
1924 году», - рассказал историк Армен 
Гаспарян.

Мировые политики испытывали к 
руководителю СССР также уважение, 
рассказывает кандидат историче-

ских наук Владислав Федотов: «Экс-
президент США Гарри Трумэн называл 
Сталина честным и очень умным челове-
ком. …», - отмечает эксперт.  

Высказывания о Сталине 
мировых лидеров:

У. Черчиль, премьер-министр Велико-
британии: «Сталин произвел на нас вели-
чайшее впечатление… Когда он входил 
в зал на Ялтинской конференции, все, 
словно по команде, вставали и странное 
дело держали почему-то руки по швам». 
Однажды он решил не вставать. Сталин 
вошел «…и будто потусторонняя сила 
подняла меня с места».   

 «Большим счастьем было для Рос-
сии, что в годы тяжёлых испытаний стану 
возглавил гений и непоколебимый пол-
ководец СТАЛИН. Он был самой выдаю-
щейся личностью, импонирующий наше-
му изменчивому времени того периода, в 
котором проходила вся его жизнь». 

«Сталин был величайшим, не имею-
щих себе равного в мире, который при-
нял Россию с сохой, а оставил её осна-
щенной атомным оружием». 

Ф. Рузвельт, президент США: «Этот 
человек умеет действовать. У него цель 
всегда перед глазами. Работать с ним 
– одно удовольствие. Никаких околич-
ностей. У него густой низкий голос, он 
говорит не спеша, кажется очень уве-

ренным в себе, нетороплив – в общем, 
производит сильное впечатление» 

При Сталине наша страна стала одной 
из величайших в мире, промышленно 
развитой, имевшей второй в мире ВВП и 
самой грамотной в мире. За годы нахож-
дения Сталина у власти СССР вернул 
себе почти все утерянные российской 
империей земли, население выросло 
почти до 200 млн. человек, несмотря на 
потери в Великой Отечественной войне.

Пресс-служба БРО КПРФ

«В учительской плакали, кто-то рыдал. В момент все осиротели»«В учительской плакали, кто-то рыдал. В момент все осиротели»
Как советские люди узнали о смерти Иосифа Сталина и прощались с нимКак советские люди узнали о смерти Иосифа Сталина и прощались с ним
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В преддверии Международного женского дня в зале БРО КПРФ состоялась 
отчетно-выборная конференция БРО ВЖС «Надежда России». На повестке 
дня был отчет Совета БРО «ВЖС-Надежда России» за отчетный период рабо-
ты и отчет КРК, выборы нового состава Совета и председателя БРО ВЖС 
«Надежда России». 

Открывая конференцию, председа-
тель БРО ВЖС «Надежда России» Еле-
на Серенко отметила: «Без сомненья, 
женщины сделали ушедший век лучше, 
осмысленнее. Они внесли огромный 
вклад в культуру, развитие науки, поли-
тики, образования, медицины. Нельзя 
не вспомнить о женщинах Великой 
Отечественной войны, которые держали 
на своих плечах тыл, сохраняли детей, 
защищали страну наравне с мужчинами. 
Они служили в Красной армии, участво-
вали в партизанском движении, прини-
мали участие в изгнании оккупантов с 
нашей земли и в полном их разгроме».

С обращением к делегатам конферен-
ции обратился секретарь Комитета БРО 
КПРФ, депутат Белгородской областной 
Думы Валерий Шевляков. Он поздра-
вил женщин – делегатов конференции с 
наступающим женским днем и пожелал 
плодотворной работы на конференции, 
вручил почетные грамоты и благодар-
ственные письма наиболее активным 
членам регионального и местных отде-
лений. 

Далее в отчетном докладе председа-
тель БРО «ВЖС-Надежда России» Елена 
Серенко рассказала об истории орга-
низации, приоритетных направлениях 
деятельности, важнейших мероприятиях, 
проведенных в отчетный период. 

Было отмечено, что организация 
«Всероссийский женский союз Надеж-
да России» является правопреемницей 
Комитета Советских женщин, который 
был основан в сентябре 1941 года как 
Антифашистский комитет советских 
женщин. В СССР целью Комитета явля-
лось установление связей с женскими 
зарубежными организациями, сплочение 
женщин всех стран мира в борьбе про-
тив фашизма. Датой создания Всерос-
сийского Женского Союза считается 2 
декабря 1995 года.  Первым его предсе-
дателем стала А.В. Апарина.    Она пред-
ложила узаконить День матери в России. 
В 2015 году председателем избрана 
депутат Т.В. Плетнева, которая возглави-
ла комитет по вопросам семьи, женщин 

и детей в Государственной Думе ФС РФ. 
Она стала соавтором законопроекта о 
звании «Почётный гражданин России», 
предложила ввести в России праздник 
«День отца», который стали отмечать с 
2021 году. С 2020 года женское движе-
ние возглавила Н. А. Останина – депутат 
Государственной Думы ФС РФ, пред-
седатель комитета по вопросам семьи, 
женщин и детей в Государственной Думе. 
Н.А. Останина автор и соавтор более 50 
законопроектов, среди которых «О защи-
те физического и психического здоровья 
детей от СМИ», «Жилье молодой семье»; 
«О государственной поддержке много-
детных семей», «О государственной под-
держке молодых семей в сфере жилищ-
ной политики», ФЗ РФ «О молодежной 
политике в Российской Федерации» и др. 

Белгородское отделение начало 
работу в 2006 году. Сегодня в регионе 
работает 16 местных отделений. В отче-
те была освещена работа всех местных 
отделений. Члены организации регуляр-
но участвуют в мероприятиях, посвя-
щенных памятным датам – возложения 
к памятнику В.И. Ленина, возложения 
в День Победы, в День космонавтики, 
проводят региональные конкурсы сре-
ди школьников. Белгородское женское 
движение поддерживает юных пионеров. 
Современной молодежи трудно объяс-
нить суть пионерского движения. Люди, 
которые жили в период Советского Сою-
за прекрасно помнят субботники, сбор 
макулатуры и металлолома, помощь 
ветеранам. Но это не просто мероприя-
тия – это чувство локтя друга, сплочен-
ность, общение, а из этого вытекает 
патриотизм, любовь к Родине. 

Большую работу проводят члены 
женского движения для детей. За отчет-
ный период провели утренники, мастер-
классы, экскурсии, совместно с комсо-
мольцами - уроки патриотизма в школах 
области, где школьникам рассказывали 
о истории создания пионерии, о пионер-
ских символах, о героях-пионерах. 

Хорошая благотворительная акция к 
началу учебного года для многих школ 

нашей области – был приобретен и пода-
рен спортивный инвентарь. К новому 
году более 500 детей из малообеспечен-
ных семей нашей области получили слад-
кие новогодние подарки.

Также члены организации выходят 
на одиночные пикеты против преследо-
вания членов КПРФ, роста цен на ЖКХ, 
принимают участие общественно-патри-
отических, просветительских проектах.

В докладе Елена Серенко подчеркну-
ла, что деятельность ВЖС давно вышла 
за рамки социальной сферы. Активистки 
Движения включились в политическую 
борьбу, став надежным крылом КПРФ в 
борьбе за права простого человека. И, 
благодаря организованной и сплоченной 
борьбе, голос женщины, голос матери 
становится все громче, а, значит, он 
будет услышан властью. Приятно, что в 
организации есть женщины-депутаты, 
и в Белгородской Областной Думе, и в 
городских округах, и в муниципальных 
районах. 

Женщинами организации ведется 
регулярная работа по поддержке воен-
нослужащих, участвующих в специаль-
ной военной операции, и вынужденных 
переселенцев с территории ДНР, ЛНР 
и Украины. Деятельность БРО ВЖС 
«Надежда России» строится в тесном 
сотрудничестве с Белгородским регио-
нальным отделением коммунистической 
партии, с местными райкомами партии, 
общественными организациями «Союз 
советских офицеров», «Дети войны», 
«Русский лад», «РУСО», «ДПА», Бел-
городским региональным отделением 
ЛКСМ РФ и другими левопатриотиче-
скими силами региона. «Мы открыты для 
сотрудничества» подчеркнула в отчет-
ном докладе Елена Серенко.

 Теплые слова благодарности были 
сказаны в адрес тех, кто регулярно 
поддерживает организацию, среди них 
депутат Государственной Думы ФС РФ 
Сергей Гаврилов, первый секретарь 
Комитета БРО КПРФ, депутат Белгород-
ской областной Думы Станислав Панов, 
секретарь Комитета БРО КПРФ, депутат 
Белгородской областной Думы Валерий 
Шевляков.  

Заслушав и обсудив отчётный доклад 
Председателя  Белгородского регио-
нального отделения ООД «ВЖС – Надеж-
да России» Е. Серенко «О работе Совета 
Белгородского регионального отделе-
ния ООД «ВЖС – Надежда России» за 
период с января  2021 года по  февраль 
2023 года» Конференция отметила, что 
за отчетный период Советом Белгород-
ского регионального отделения ООД 
«ВЖС – Надежда России» проведена 
определённая работа по политическому 
укреплению  областной организации, 
повышению ее влияния среди населе-
ния области. Организация осуществляет 
постоянную связь со штабом протестных 
действий БРО КПРФ, члены женского 
движения принимали участие в меро-
приятиях, организованных обкомом, 
горкомом и райкомами КПРФ, другими 
общественными организациями. 

Вторая часть конференции была 
посвящена выборам руководящих 
органов организации. По результатам 
голосования председателем БРО «ВЖС-
Надежда России» единогласно была 
избрана Елена Серенко. В состав Сове-
та организации вошли Елена Грищенко, 
Татьяна Давиденко, Екатерина Долгова, 
Светлана Кадыкова, Лариса Кривошее-
ва, Елена Серенко, Евгения Шишова. 

В принятом постановлении Конфе-
ренция признала работу Совета Белго-

родского регионального отделения ООД 
«ВЖС – Надежа России» за отчётный 
период удовлетворительной, отмети-
ла необходимость продолжить работу, 
направленную на сплочение женщин 
Российской Федерации вокруг КПРФ 
для участия в выполнении социально-
экономических программ партии. Бел-
городскому региональному отделению, 
местным отделениям совместно с КПРФ 
активизировать протестные действия, 
направленные на государственную защи-
ту и поддержку материнства и детства, 
восстановление социально-экономи-
ческих прав и свобод женщин, восста-
новление системы бесплатного образо-
вания и здравоохранения, проведение 
государственной молодежной политики, 
создание условий для физического и 
духовного здоровья молодого поколе-
ния. Важнейшим направлением деятель-
ности организации считать участие в 
выборах в органы государственной вла-
сти и местного самоуправления, содей-
ствовать избранию кандидатов от КПРФ, 
увеличению числа женщин-депутатов от 
организации. Среди других направлений 
работы намечено развивать сотрудниче-
ство с образовательными учреждениями 
с целью гражданско-патриотического 
и духовно-нравственного воспитания 
молодого поколения; продолжить дея-
тельность по поддержке проведения 
патриотических детских конкурсов, 
фестивалей, по оказанию гуманитарной 
помощи лицам, пострадавшим в резуль-
тате военного конфликта на Украине.

По окончании конференции был про-
веден небольшой концерт, на котором 
женщин поздравили с наступающим 
Международным женским днем от имени 
депутата Государственной Думы Сергея 
Гаврилова и вручили подарки. Секретарь 
Комитета БРО КПРФ Станислав Балыков 
также поздравил женщин с наступающим 
праздником и передал подарок юной 
артистке Ангелине Алехиной от воен-
нослужащих за поздравление ко дню 
защитника Отечества и добрые письма и 
рисунки.

Пресс-служба 
БРО ВЖС «Надежда России»
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Комитет Белгородского городского
 местного отделения КПРФ горячо 

и сердечно поздравляет с юбилеями 
коммунистов

ГОНЧАРОВУ Людмилу Дмитриевну и 
ЗОБОВУ Валентину Анатольевну

Желает им крепкого здоровья, 
счастья, семейного благополучия, 
оптимизма и активной жизненной 

позиции.

Комитет Губкинского местного 
отделения КПРФ горячо и сердечно 

поздравляет коммуниста

КАРПЕЦ Сергея Анатольевича -
с юбилеем!

Желает крепкого здоровья, счастья, 
семейного благополучия, оптимизма и 

активной жизненной позиции.

ПоздравленияПоздравления
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